

TUS Eicklingen

Faustball

Am zweiten Spieltag der Faustballkreisliga reiste die zweite des TUS nach Hermannsburg, ein Sieg und zwei Niederlagen standen am Ende auf dem Konto gegen den Tabellenführer Häuslingen verlor man knapp mit 7:11 & 9:11. Bezirksligaabsteiger Schneverdingen konnte man einen Satz abnehmen, unterlag jedoch knapp mit 1:2 Sätzen. Erfreulich waren die zahlreich mitgereisten Fans, die in der Südkurve mit Maskottchen Croco (siehe Bild) alles gaben, um Ihre Mannschaft zu unterstützen. Der abschließende Spieltag findet am 07.02.16 in Rethem statt.

Es spielten Klein N. Heinemann M. Schwarz S. Oehlmann J. Peris T. Trainer: Heimann P.



Am Sonntag, 17.01.16, findet in der Zeit von 10 – 14 Uhr der letzte Spieltag der Bezirksliga Südost in der Sporthalle Kantallee in Wathlingen statt. Hier hat die 1. Mannschaft des TUS drei Spiele zu bestreiten und könnte im Erfolgsfall als Tabellenerster den direkten Aufstieg in die Bezirksoberliga perfekt machen. Weitere Infos unter www.tus-eicklingen.de und www.f Faustball-ergebnisse.de. Hierzu sind alle interessierten Sportler und Fans herzlich eingeladen!